

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



www.deux-sevres.fr

MARDI 12 FEVRIER 2019

Le Grand Débat des Deux-Sévriens, mercredi 13 février à la Maison du Département

Dernière ligne droite pour s'inscrire au Grand Débat public organisé par le Département des Deux-Sèvres, mercredi 13 février à 20 h, dans le manège de la Maison du Département. Une initiative de la collectivité afin de faciliter la parole entre les citoyens, tous les citoyens.

Plus de 300 personnes – sur les 400 pouvant être accueillies dans l'enceinte de la Maison du Département - sont d'ores et déjà inscrites pour participer à ce forum de discussion visant à dégager des pistes d'amélioration, en matière d'organisation des services et d'efficacité de l'action publique au profit des habitants du département et du territoire.

Des thématiques construites par les Deux-Sévriens

Structuré autour du thème principal de " l'organisation de l'Etat et des services publics ", ce débat sera décliné selon 3 thématiques nourries chacune des contributions émises par les participants lors de leur inscription sur Internet. Ainsi, l'organisation administrative, les services publics ainsi que la citoyenneté et la démocratie locale sont les 3 sujets qui seront passés au tamis des réflexions et propositions des Deux-Sévriens avec l'aide de trois animateurs extérieurs apportant constats et éléments d'analyse.

" Ce débat appartient aux citoyens qui seront présents ce mercredi 13 février. J'espère que les débats seront riches et représentatifs des attentes et propositions de la population et des acteurs locaux", conclut Gilbert Favreau, président du Conseil départemental des Deux-Sèvres, laquelle collectivité est l'organisatrice de ce dialogue et non l'interlocutrice.

***Débat ouvert à tous. Possibilité de s'inscrire jusqu'à mercredi 13 février – 14 h
– sur le site deux-sevres.fr***

CONTACT PRESSE

Delphine PERONNET

Direction du Cabinet et de la Communication
Tél : 05 49 06 63 48 / Port : 06 63 21 57 51



www.deux-sevres.fr